

「今日」の積み重ねが未来を作る！

いよいよ、定期テストⅡが近づいてきました。テスト対策は学習計画通り進んでいるでしょうか。

学習内容は、授業中には理解できたつもりでいても、次の授業の時には忘れてしまっているなんてことはよくあります。「人間は忘れる生きもの」です。授業のあと、復習（反復練習）をしないと、自然に忘れてしまいます。よく「2年生になったら、ちゃんとやる」とか「3年生になったら…」「受験前は…」などと言う生徒がいます。でも、そういう生徒に限って2年生になんでも、3年生になんでも勉強をするようにはなりません。「今日」という一日一日の積み重ねが未来を作ります。「今日」頑張ることができない人は、未来も頑張れないものなのです。

まずは、「課題・提出物を進める。」「得意な教科から始める。」など取り組みやすい内容からでも構いません。わからないところがあれば、先生方に聞いてください。先生方は、頑張りたい生徒を全力で応援します。

サイバー犯罪被害に遭わないために

最近のニュースでは、SNSを通じた人間関係により起こる事件をよく目にします。色々な情報を得ることができる便利なものであるとともに、不特定多数の人からも自分の情報を見られてしまう危険があるものです。そんな犯罪に巻き込まれないためにも、自分を・他人を傷つけることのないように、次の点に注意して使用してほしいと思います。

<SNS・インターネット利用の心得>

- ネットの向こう側は、いい人ばかりだとは限らない。
- ネットの情報は全てが正しい訳じゃない。嘘も多い。（※身分を偽っていることもある。）
- ネット上に公開した情報や写真は二度と削除することはできない。
- 自分・周りの人の個人情報は絶対に書かない。（※画像も）
- 人の悪口や中傷は絶対に書かない。（※他人が見たときに誤解を与えることがある。）

1年生らしい元気で明るい合唱でした

10月14日（金）に芝山文化センターにて、合唱祭が行われました。1学年の合唱から始まる緊張感の中、日頃の練習の成果を発揮して、1年生らしい元気な合唱を披露することができました。「合唱祭を経て、今後、どのようなことを頑張っていきたいか」生徒の感想を掲載します。（一部裏面に掲載）

毎日、帰りの会の後にたくさん練習をしました。本番のステージでは、ものすごく緊張したけど、精一杯歌うことができました。合唱祭を終えて「絆」がとても深まりました。B組とはライバルだったけど、今後の生活では仲良く協力しあっていきたい。

先生の「1人でも歌わなかったら良い合唱はできない」という話を聞いてから、自分なりに工夫して練習に励むことができた。当日、今までよりも声量があり、きれいに響き、自分自身も全力を出すことができた。これからは、行事前だけでなく普段の生活から頑張っていきたい。

進路について考える…「職業人講話」

2学期から、進路学習（より良い生き方を学ぶ学習）で、『私たちは、なぜ学ぶのか』『なぜ働くのか』ということを考え、自分の進路を見つめていきます。

今回生徒の為に、お話をしてくれる講師の方は、●CA ●介護福祉士 ●美容師 ●農業

●NAA ●図書館司書 です。今後、6つのグループに分かれ、担当する職種について調べていきます。

調べる中で得た疑問や質問を直接聞くことができたり、実際に働いているときに裏側で起こっている予想もできないようなお話を聞けたりするかもしれません。1月26日（金）にお越しいただきます。折角の機会を活かしてほしいと思います。



12月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
				1 金①～⑤ 延長帰りの会 (学校評価・授業評価) 全校進路検討会	2	3
				学活終了 15:00 最終下校 16:30		
4 月①～⑥	5 火①～⑥	6 水①～⑥	7 木①～⑤ 校内職員研修	8 金①～⑥	9	10
学活終了 15:30 最終下校 16:00	学活終了 16:00 最終下校 16:30	学活終了 16:00 最終下校 16:30	学活終了 14:30 最終下校 15:00	学活終了 16:00 最終下校 16:30		
11 月①～⑥ 職員会議	12 火①～⑥	13 水①～⑥	14 木①～⑤ 図書交換日	15 金①②③④ 全学年三者面談	16	17
学活終了 15:30 最終下校 16:00	学活終了 16:00 最終下校 16:30	学活終了 16:00 最終下校 16:30	学活終了 14:30 最終下校 15:00	学活終了 13:45 最終下校 16:30		
18 月②③④⑤ 全学年三者面談	19 金②③④⑤ 全学年三者面談	20 水①②③④ 全学年三者面談	21 木①～⑤ ⑥大掃除	22 ①終業式 ②学年集会 ③学活 ※給食なし	23 冬休み (～R.6.1.8)	
学活終了 13:30 最終下校 16:30	学活終了 13:45 最終下校 16:30	学活終了 13:45 最終下校 16:30	学活終了 15:30 最終下校 16:00	学活終了 11:45 最終下校 16:00		
25	26	27	28 学校閉庁日 (～1月3日)	29	30	31

本番はステージ上でとても緊張していてミスをしてしまったが、みんなのいい声で助けられ、安心して歌うことができた。みんな、ありがとう。次は、3年生を送る会に向けて、先輩方に感謝の気持ちを込めて合唱や出し物を頑張りたい。

A組には負けてしまったけど、自分の限界まで声を出して歌うことができた。先生方やA組の友達にも「B組もすごくよかったです」と言ってもらえたのが嬉しかった。今後も、学級・学年でやることを一生懸命取り組み、残り少ない「1学年」を楽しみたいです。

練習では、みんな音程が違ったり、ソプラノの声がかすれてしまったりと、なかなかうまくいかないこともありました。しかし、本番では今までで一番いい合唱を響かせることができたと思いました。この経験を活かし、仲間を大切にし、協力することを心がける。

向かう時は、声が出せない緊張していました。ホールに着いたときは、頭が真っ白になり、こんなに大勢の前で歌うことに不安を感じました。でも、ホールでは自分たちの歌声がよく響き、安心して歌うことができました。3年生を送る会、卒業式に向けて、歌練習に励んできたい。

みんなで頑張って練習して、合唱祭でいい声を出して歌い、優秀賞をとることができて本当に嬉しかったです。そして、3年生の合唱にとても感動しました。これかも、3年生を送る会、卒業式に向けて、歌練習をしていきたいと思います。

1年B組が最初だったので、とても緊張していました。でも、練習通りに口を大きく開けて歌うことで、うまく歌うことができました。みんなと練習してきた成果を会場に響かせられたことが嬉しかったです。仲間と協力し合ったり、支え合ったりする日々が、かけがえのない毎日だと気づきました。今後も、1日1日を大切にしていきたいです。

みんなで声を出して、やりきれたのが一番印象に残った。これからは、合唱祭練習で協力し、助け合えたことを日々の生活に活かしていきたい。困っている人がいたら助け、自分が困っているときは助けてもらい、みんなが協力し助け合えるいい学級・学年にしていきたい。

思い出に残ったのは、毎日取り組んだ歌練習です。初めは、めんどくさいって思ったり、うまくいかなこともたくさんあったりと大変だったけど、今ではそれがいい思い出です。これからは、ちゃんとやるとき、ふざけていいときとメリハリをつけて生活していく。カレーライスみたいな個性あふれる学級にしていきたいと思いました。

